



1980 11 le 30 Avant toute autre chose soyez ce 'je suis'. Infini je M'exprime en tant qu'espace, non-temps, je M'exprime en tant que temps.

Visiteur : Quelle est la relation existant entre ceci, que je suis, et la conscience, qui est liée au temps ?

« Quel est ce concept « Je » dont vous voulez établir la relation ?

C'est à ce point précis que débutent les malentendus.

Dans ce concept d'espace et de temps il y a totale manifestation, or vous considérez être quelque chose d'à part.

Il n'existe rien qui puisse être séparé de cette totale manifestation, vous relevez d'une fonction de cette totale manifestation.

En tant qu'Absolu JE Suis hors du temps, Infini, JE Suis vigilance pure sans être conscient de cette vigilance.

Infini JE M'exprime en tant qu'espace, non-temps, je M'exprime en tant que temps.

S'il n'y a pas un espace et une durée je ne peux pas être conscient de Moi-même.

Il y a conscience lorsque qu'il y a espace et temps

Dans cette conscience se tient l'ensemble de la manifestation et divers phénomènes apparaissent »

JE – Présence – descends par Moi-même dans cette Conscience au sein de laquelle je M'exprime de multiples façons dans d'innombrables formes.

Il s'agit du nœud central, il s'agit de la structure même de la manifestation, là où il n'est pas question de la moindre individualité.

(Prenant un sac contenant des pommes). Qu'est ceci ?

Il n'y a aucune différence entre ces fruits, une chèvre ou un être humain.

Ce sont des aliments, ils sont tous trois de la nourriture.

Toute la création, chaque créature, est faite des cinq éléments et le comportement de chacune de ces créatures dépend de la combinaison des trois attributs (Harmonie-Inertie-Energie).

Il n'est pas question d'être ou non responsable de quoi que ce soit survenant dans ce monde.

C'est en voulant assumer une telle responsabilité que l'on connaît la souffrance.

La faculté d'être présent, les cinq éléments et les trois attributs, voilà ce qu'est l'ensemble de la manifestation, du cosmos.

Au sein de Votre Véritable Nature il n'y a aucune perception de la faculté de percevoir.

Il n'est donc pas question de savoir quoi que ce soit.

La faculté de connaître ne survient qu'à l'apparition du corps et de la conscience.

La connaissance est en réalité ignorance et tout savoir basé là-dessus est également ignorance.

Vous êtes un adepte de la spiritualité depuis de nombreuses années, qu'est-ce que cela vous a rapporté ? »



Visiteur : Je suis la conscience, voilà mon profit.

« Ce profit est-il permanent ?
Est-il Votre Véritable Nature ? »

Visiteur : Je m'identifie à l'ensemble de la manifestation.

« Oui, mais n'est-ce pas seulement après que vous soit apparue la conscience ? ...
Retournez à l'état existant AVANT que la conscience ne se soit manifestée à Vous.

Vous vous identifiez d'abord au corps, ensuite vous vous identifiez à la conscience, après un certain temps vous êtes toujours la conscience mais vous pensez être devenu un Sage Réalisé.

Même uni à la conscience vous dépendez du temps.
Votre état originel se trouve AVANT que la conscience apparaisse ...

Pour l'un la vérité est révélée, elle est comprise et il devient Cela en un seul jour.
Un autre aura besoin de mille ans pour atteindre le même état.
Y a-t-il une différence ?

*Les choses que j'aimais autrefois ne m'intéressent plus à présent, parce que j'ai connaissance de ma véritable nature.
Je n'ai plus aucun besoin de cette conscience, pas même un dernier instant.
Tandis que vous à la fin de votre vie, vous serez prêt à payer cinq mille roupies pour une prolongation de quelques minutes.
Je ne donnerai pas même une roupie. ...
Je n'ai plus le moindre intérêt pour ce monde manifesté !*

Vous devez maintenir cette présence à « je suis » en bon état.
Je me dispute avec les miens si tous les objets de cette pièce ne sont pas parfaitement entretenus.
Supposons que cette serviette ce matin n'ait pas été lavée, j'aurai terriblement secoué le responsable de cet oubli.
Toute cette saleté, surajoutée à la serviette doit être éliminée.

De la même façon, « Je suis » est l'instrument vous permettant d'acquérir la vérité.
Adorez ce « Je Suis » et éliminez TOUTES LES FALSIFICATIONS, toutes ces saletés !

Visiteur : Comment adorez « Je suis » ?

« LA COMPRÉHENSION de ce que je vous dis est SEULE SUSCEPTIBLE DE REVELER la saleté recouvrant ce « je suis »

Même l'espace n'est pas aussi pur que cette connaissance Intérieure « Je Suis »

Initialement le monde est pur, c'est votre identification au corps qui le salit et comme vous ne percevez pas cette présence « je suis » dans sa pureté originelle, vous avez recours à des livres et des Sages pour savoir ce que vous êtes vous-même. »

Un autre Visiteur : J'ai peur de perdre mon existence, perdre mon être !

« De quoi diable vous inquiétez-vous ?
Même L'Absolu Suprême ne se connaît pas Lui-même ...



Quand vous arrivez à la conclusion que vous n'êtes pas, que je ne suis pas, ce qui demeure est appelé Absolu Suprême mais qu'est-ce que l'Absolu Suprême ? ...

Vous ne pouvez pas le décrire alors restez silencieux.

Je suis moi aussi silencieux, L'Absolu Suprême ne peut être comparé à quoi que ce soit. »

Visiteur : Est-ce que la pratique de la récitation du nom d'un Dieu est utile ?

« Pratiquez-le, que rien ne vous en empêche.

Son utilité se révélera en temps voulu.

Il faut habiter cette récitation.

Conceptualiser les bénéfices que vous pourrez en tirer ne sert à rien, **pratiquez-le et vivez** ce bénéfice.

Même un idiot, un âne deviendra un grand Sage s'il pratique assidûment.

Cette puissance de transformation est incluse dans la récitation du nom sacré.

Lorsqu'une personne la pratiquant rencontre le Maître Intérieur, celui-ci dit « Vous n'avez aucun besoin de vous occuper de vous-même parce que vous êtes ce principe immanent « Je suis »

Vous n'avez plus besoin de vous occuper de rien ; simplement soyez, tout le reste sera pris en charge pour vous.

Toutes les activités du monde sont mues par ce  Je suis  il est la source qui crée le monde.

Comprenez d'abord ce  Je suis , c'est seulement après l'avoir compris que vous pourrez le transcender.

Avant toute autre chose soyez ce  Je suis  . »